

# 第 6 9 回年次表彰 推薦書

## 特筆すべきアクティビティ

推 薦 者	リジョン	2 R		
	1 Z	<u>2 Z</u>	3 Z	
推薦クラブ名	2 R	2 Z	蒲郡マリン	ライオンズクラブ
実 施 日	2 0 2 2 年 1 0 月 2 2 日 ( 土 )			
アクティビティの名称 いも掘り大会				
<p>内 容</p> <p>今年もライオンズ花畑で好天のもと、市内保育園児とその父兄を招待して、約 260 人で第 19 回芋掘り大会が行われました。今年は来賓として蒲郡副市長、大原義文様、334-A 地区がバー L 岩田有司をお招きしてご挨拶いただきました。愛知穂の国ライオンズクラブの幹事、L 長澤聡一郎が見学に見えて、手伝ってくれました。芋掘り大会は 2004 年に始まり、それ以来毎年続けている継続事業です。今年待ち時間を利用して子供たちに宝探しや焼きいもを焼いてもらいました。春の畑おこしから石灰・肥料入れ、畝作りから芋苗の刺し芽、その後の 3～4 回の草取り・草刈り、そしてツル切りと大変な作業を全て会員の労力奉仕で行っており、前日・当日の焼き芋の準備、テント張り、受付も全員で協力して行いました。焼き芋については花フル会の方にも協力していただきました。昨年に続き今年も JA 蒲郡市よりパンジーの苗を 300 株サービスでいただき、参加者に配りました。</p>				
				

(詳細の資料があれば添付して下さい)



## 蒲郡マリンLC 子どもたち招き芋掘り大会

蒲郡マリンライオンズクラブ（LC）鈴木八重子会長は22日、蒲郡市松原町の竹島ベイパークにある畑で、市内の子どもたちを招いた芋掘り大会を開いた。

園児とその家族ら238人が約240平方メートルの畑に集まった。少し汗ばむ陽気の中、子どもたちはシャベルや素手で次々にサツマイモを掘り出し、「どっかいのが取れた」などとはしゃいでいた。最大で1キを越すイモを探し当てた子もいた。

マリンLCが毎年開く恒例行事で、19回目を迎えた。LCメンバーが6月にベニアズマを定植し、草取りに励んできた。鈴木会長は「土に触



力を合わせてサツマイモを掘り出す親子（蒲郡市松原町で）

る体験は貴重。草むしりの喜ぶ顔がやりがいと、は腰が痛いけど、子どもと話した。（多田羅有美）